

Nécrologie.

ALPHONSE DUBOYS,

ARCHITECTE.

La ville de Lyon vient encore de perdre un de ses artistes distingués. M. Duboys , membre de la Société académique d'architecture , aussi recommandable par ses talents que par les précieuses qualités de son cœur, a succombé , le 6 mai 1853 , à une douloureuse maladie , due aux fatigues de sa profession.

Alphonse Duboys , né à Lyon en 1816 , était élève de l'École des Beaux-Arts de cette ville. Il y avait reçu les premiers principes d'architecture sous l'habile direction de M. Chenavard , professeur placé si haut dans l'estime publique. Sa jeunesse fut mise à de rudes épreuves. Ses parents , que la révolution de 1830 avaient réduits à l'impossibilité de faire le moindre sacrifice pour ses études , s'étant retirés à la campagne , le jeune Duboys se trouva , à l'âge de quinze ans , livré à lui-même au milieu d'une grande ville. Mais , sentant qu'un travail opiniâtre pouvait seul lui donner les moyens de s'élever pour venir en aide à ceux auxquels il devait le jour , il s'y adonna avec ardeur , et , guidé par M. Dalgabio , dont le talent et la protection toute paternelle lui furent si utiles , il commença à être chargé de quelques constructions.

Plus tard , associé aux travaux de M. Christot , architecte des hospices , Alphonse Duboys construisit le passage de